
平成31（令和元）年度　市民の声一覧（平成31年４月１日～令和元年９月30日）

４月 子ども・教育 ３人目の保育園料金について 少子化を改善するには，産める人は３人産むごとに躊躇するお金
のことを少しでも改善する必要があると思います。
上の子供２人が小学生になり，３人目の保育園料金がまた月３万

～４万近く必要となることに関しての改善を考えて欲しいです。３人
目無料の枠を，生活保護世帯や一人親世帯だけではく，もっと枠を
階級D8世帯など，一般世帯までに広げてほしいです。
現実問題として，その位の収入の人達が働きながら一番しんどい

立場だと思います。

兄弟児の保育料の取扱いにつきましては，国の定めた基準に基
づいて，高知市の階層区分で，Ｂ階層の世帯は，小学生以上のお
子さんが１人以上いる場合，保育料は無料，Ｃ～Ｄ２階層の世帯
は，小学生以上のお子さんが１人いる場合は，保育料は半額，２人
以上いる場合は保育料は無料としています。この対象をさらに広げ
ることは，高知市の財政事情から困難です。
また，高知市独自の施策として，同時期に２人以上在園している

場合に，国の定めでは保育料は半額となるところ，階層区分にか
かわらず，弟妹児の保育料は無料としています。

保育幼稚園課

９月 子ども・教育 高知市認定こども園の対応について 御市の認定こども園である○○幼稚園の近隣にすんでおります
が，最近特に違法駐車と運転マナーの悪い保護者がおられるよう
で，同じ幼稚園児が我が家にもおりますが，大変危険を感じてお
り，９月５日に電話で保育幼稚園課様に違法駐車について改善い
ただくようお願いしました。しかし，１週間経ちましたが違法駐車が
続いているのが現状です。
恐れ入りますが，次の３点について市長名で回答をお願い致しま

す。
１ 保育幼稚園課は，○○幼稚園に改善依頼したか否か。した場
合，なぜ改善されないのか。また，していない場合はその理由。
２ そもそも認定こども園において，保護者の違法駐車について市
は関与しないのか。また，今後も改善しないのか。
３　岡崎市長の道路交通法の順守について見解を教えてほしい。

１ ご連絡いただきました９月５日に○○幼稚園へ電話にて改善依
頼いたしました。その後，９月６日には，○○幼稚園において保護
者に対し注意喚起を行っていただき，注意喚起を行う前より改善し
たとの報告を受けております。

２ 違法駐車につきましては，市が直接的に関与することは困難で
あり，その取締りに関しましては警察による対応となります。

これまで，園として保護者への注意等，地域住民の皆様との信
頼関係を大事にしながら，園児や地域の皆様の安全確保の対策等
を講じていただいておりますが，一部，園児の体調不良時や緊急
性を伴う等の場合には，園の敷地である正門前に停車することを
認めている場合があると聞いております。

また，今後におきましては，幼稚園の正門前の駐車場を中心と
して，地域住民の皆様にご迷惑のかからない方法を徹底したい意
向である旨，園に確認しております。

３ 法の順守については当然のことと考えておりますが，先述のと
おり，取締りに関しましては警察の対応となり，市として規制を設け
ることは困難であるため，街頭指導やポスター掲示，市の広報車に
よる呼びかけや広報誌への交通安全記事の掲載といった啓発を中
心とした交通ルールやマナーの順守を呼び掛けております。

保育幼稚園課
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